

Los médicos de la Fundación norteamericana Global Smile, evaluaron las operaciones que realizaron a más de 40 niños con problemas de labio leporino y paladar hendido, en el Hospital de niños Roberto Gilbert de la Junta de Beneficencia de Guayaquil. Los acompañó el Prefecto de la Provincia del Guayas, Jimmy Jairala y el Cónsul General de los Estados Unidos, Sr. Francisco Fernández.

“Es de mucho agrado para nosotros poder trabajar en este hospital cada año. En esta ocasión hemos realizado 45 cirugías y 200 cirugías dentales. Nuestro agradecimiento a la JBG, al Hospital Roberto Gilbert, al Dr. Enrique Valenzuela, Director Técnico, a la Prefectura y todos quienes hacen posible que esto sea una realidad” manifestó el Dr. Usama Hamdam, quien lidera la misión Global Smile.

El Cónsul de Estados Unidos, Francisco Fernández, reiteró que “no hay mejor muestra de la sociedad americana que grupos como éstos den su tiempo, y que tienen un gran impacto con el que trabajo que hacen en el Ecuador, mostrando el compromiso que tienen con la gente que los necesita”

Para el Dr. Enrique Valenzuela, Director Técnico del Hospital Gilbert, la visita de Global Smile, significa una nueva experiencia, un intercambio de conocimientos con nuestros médicos acerca de las nuevas técnicas para corregir los problemas de labio leporino y paladar hendido, que definitivamente beneficia a los niños del Ecuador, “porque nosotros realizamos estas operaciones durante todo el año” manifestó el Dr. Valenzuela.

Para que se puedan llevar a cabo estas operaciones, la Junta de Beneficencia aporta con material, equipos, infraestructura, quirófanos, hospitalización y medicinas para los pacientes de manera gratuita.

En la gráfica Francisco Fernández, Cónsul de USA, Dr. Enrique Valenzuela, Director Técnico HRG, y Dr. Usama Hamdam de Global Smile